

Profesores de Coahuila refuerzan protestas contra el servicio médico

Por: Alejandro Montenegro. Vanguardia. 10/05/2016

Trabajadores de la educación de instituciones como la Universidad Autónoma de Coahuila y la Universidad Agraria Antonio Narro intensificaron sus protestas con una marcha por las calles del centro de la ciudad.

Saltillo.- En protesta por el servicio médico en las clínicas del magisterio, la Coalición de Trabajadores de la Educación de Coahuila marchó ayer desde la Alameda Zaragoza hasta Palacio de Gobierno, donde se instaló un cerco de seguridad que impidió a los manifestantes siquiera acercarse a las puertas del edificio.

Trabajadores de la educación de instituciones como la Universidad Autónoma de Coahuila y la Universidad Agraria Antonio Narro, mismos que mantienen desde hace dos semanas un plantón en Plaza de Armas, intensificaron sus protestas con una marcha por las calles del centro de la ciudad.

Ayer por la mañana iniciaron su marcha de protesta desde la Alameda Zaragoza, frente a la Escuela Normal de Coahuila, caminaron por Aldama hasta llegar a Allende, donde dieron vuelta a la derecha hasta llegar al Palacio de Gobierno, donde ya los esperaba un cerco de seguridad.

Dentro del edificio público, el Gobernador del Estado y funcionarios de distintos órdenes realizaban el evento conmemorativo del Día del Trabajo, por lo que se instalaron vallas alrededor de los accesos a Palacio de Gobierno.

“Sabíamos que aquí iba a estar el Gobernador junto con muchos funcionarios, pero llegamos y nos damos cuenta que no hay apertura, que nos instalan un gran cerco de seguridad para no atendernos, para no tomar nuestras demandas, exigencias de justicia, de un servicio médico que nos merecemos por estar aportando mes con mes, no es justo”, comentó uno de los inconformes.

Con diversas consignas y pancartas se mantuvieron los trabajadores de la educación frente a Palacio de Gobierno, sin embargo, no fueron atendidos por las autoridades, por lo que se tuvieron que retirar.

De acuerdo con información proporcionada por el mismo gobernador del estado, Rubén Moreira, esta misma semana serán recibidos por el Mandatario para discutir las exigencias que se tienen.

Aunque todavía no hay una fecha específica, al gobernador Rubén Moreira Valdez confirmó, el pasado jueves, que la reunión se realizará esta semana. Por su parte, el secretario de Gobierno, Víctor Zamora, dijo que el acuerdo ya está hecho por escrito luego de que fuera solicitado por los docentes desde la semana pasada.

“Es un tema muy difícil porque aunque hay mejoras en el sistema pensionario, también está el riesgo de la quiebra. Uno de los problemas es que los maestros se están jubilando a los 46 años porque así se decidió hace 40 años y han cambiado muchas cosas”, comentó en su momento el Mandatario estatal.

Fuente: <http://www.vanguardia.com.mx/articulo/profesores-de-coahuila-refuerzan-protestas-contr-el-servicio-medico>

Fotografía: vanguardia

Fecha de creación

2016/05/10